
【まちづくりに向けて考えること】
・中学生や高校生が集まれるカフェなどを作ってくれたら嬉しいです。
・かぼちゃ祭りが昨年と今年なかったので来年こそは開催して佐呂間町民全員が楽しめた
　らいいと思います。
・夜は外灯が少なく暗いのでもう少し外灯を増やしてくれたらいいと思いました。
・佐呂間町は病院代がタダなのでとても助かっています。
・今後佐呂間町に恩返しできるようにしたいです。

作品名『Orange Sky』


